



## Congreso de la Unión instaló la Comisión Bicameral



El Congreso de la Unión instaló la Comisión Bicameral de Seguridad que se encargará de revisar y evaluar los resultados de las Fuerzas Armadas en Seguridad Pública.

Se trata del acuerdo al que llegaron los partidos políticos representados en el Congreso, a partir de que se determinó ampliar hasta el 2028 la presencia de la Guardia Nacional en tareas de seguridad.

Los primeros seis meses, la Presidencia estará a cargo del Senador Ricardo Monreal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMkR1HOM0sR7gF0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213645&parld=75F18D3264FEE48F%213632&o=OneUp>